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来年度に向けて選手コースを募集します！ 

アバンツァーレのサッカースクールの会員の中から「もっとうまくなりた

い！」「本気で試合に出たい！」という向上意欲を持った子供達用のコース

です。日本サッカー協会に選手登録をして、小学生 

年代のサッカー公式戦へ出場します。現在は、１年 

生から６年生まで約 50 名で活動しており、宮城県 

内ではトップクラスの実績を残しています。 

スクール練習よりハイレベルな指導と、本気で勝利 

を目指すチームワークは、選手コースでしか味わえ 

ません。また、私たちの使命でもある、「プロサッ 

カー選手の輩出」を実現させるべくサッカーだけで 

はなく「一流の選手になるための習慣」として、私 

生活の部分でも高い意識 

を保てるような取り組み 

にも力を注いでいます。 

必ず選手の成長を見るこ 

とができます。 

参加希望の方、詳しい内 

容を知りたい方は各会場 

コーチまでお気軽にご質 

問ください。 

 

 

 皆さんお待ちかねのクラブ内最大の大会である「アバンツァ

ーレカップ」が開催されます。 

開催に伴い、参加者の募集がスタートしました。 

詳細は、同封している大会要項をご覧ください。 

今回の合宿は、茨城県・常陸太田市で初めての合宿を行いまし

た。 

天気も良くグラウンドも天然芝の最高の環境で合宿をすること

ができました。 

今回の合宿テーマは、「決定力の強化」・「自立と自覚」です。 

このテーマの中、クラス分けを行いテーマに対して徹底的に取り

組みました！ 

決定力と言ってもシュートを打つところまでいける選手とまだ

いけない選手がいます。決定力を上げるためにシュートを打ち切

ることだったり、シュートを打つ時に考えること・狙うことを整

理して練習と試合を通じてチャレンジしてきました。 

 また、「自立と自覚」の部分では、自分の役割だったり、自分

の立場を考え行動を意識することで見る視点も変わり、行動の仕

方を変えなければいけないと感じてもらえたと思います。 

 今回の合宿は、2016年度最後の合宿です。㊙イベントも大盛

り上がり！ 

今回は、ビンゴ大会を行い、豪華景品がありました。新年を迎え

るにあたって幸先の良い運の持ち主は、何人いたのでしょうか。 

だいぶ話をしてしましましたが、合宿の号外はアバンカップ終了

後に同時に郵送しますので、お楽しみに～！ 

 2016 年は大変お世話になりました。1 年はあっという間で、6 年生は残り 3 ヶ月で卒業です。5 年生は、3 か月後にな

れば最上級生となりみんなを引っ張っていくような存在になるのです。4 年生・3 年生なども関係ない事はないです。 

1 つ学年があれば見え方も変わり、立場も変わる。残りの 3 ヶ月で良い準備をして、新年度良いスタートを切れるようにし

ましょう！ 2016 年上手くいったこともあれば、思い通りにいかないこともあったでしょう。新年を迎えるにあたって、気

持ちを新たに取り組んでいきましょう。 

もちろんコーチたちもみんなのサポートはします。ただ、やるのは、自分たち。そこは変わりません。 

子供たちが成長できるようアバンスタッフ一同取り組んでいきます！2017 年もよろしくお願いいたします。 
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毎月恒例のクラブイベント開催！今回は 10

名の方にご参加いただきました。参加頂いた皆

様ありがとうございました！ 

 ゴミ拾い活動では、大小様々なゴミを拾いま

したが、それでもすべてのごみを無くすことは

できません。当たり前のことですが、ゴミは道

端に捨てない！これに尽きると思います。今後

も皆さんと一緒に住んでいる街をきれいにして

いきましょう！ 

 親子サッカーでは、大人の方々も奮闘を見せ

てくれました。途中、接触により泣いてしまう

子もいましたが、最後まで諦めずに参加をしま

した。大いに盛り上がりを見せ、楽しい時間は

あっという間に過ぎました。 

次回のイベントも皆さんのご協力のもと、盛

り上げていきたいと思いますので、たくさんの

方の参加をお待ちしております！よろしくお願

い致します。 

 

 

 

みなさんこんにちは。事務局の佐藤です。先日、休みの日に家にいると消防

車のサイレンの音が聞こえました。だんだんと音が大きくなり、家の近く

だ！と思って窓から外を見てみると、なんと窓の外にははしご車が停まって

おり、少し離れたところには数台の消防車と救急車が！よくよく話を聞く

と、なんと火元は私の住むマンションで、しかも同じ階の数部屋隣からの出

火でした。マンションでの出火の為大規模火災になる恐れがあるからという

理由で、はしご車やたくさんの消防車が出動 

したようですが、幸いなことに火事自体は初 

期消火の段階で消火され、大事に至らず避難 

することすらなく、その後は平穏な 1 日を 

過ごしました。冬になり空気も乾燥している 

ので、改めて火事には気を付けなければと思 

った出来事でした。皆様の火の元には充分お 

気を付けください。 
 

かわらばんの誤字・脱字・日時・数字の間違いな

どを見つけ、報告した会員にコーチからささやか

なプレゼントをしたいと思います！ 

※申し込み方法はメール申込みのみ。 

※口頭では受け付けません。また、文章表現の悪

さについてはご勘弁を(^^;) 
 

●参加資格 

 アバンに在籍する会員・保護者とご兄弟・ 

姉妹、お友達も OK！ 

 ●会場：中田中央公園 

●時間 

 1 月 7日（土）12:00～14:30 

※親子サッカーの前にゴミ拾い活動を行います。 

※イベント前に、「リーダーシップ教育」の観点か

ら利用する会場とその周辺の清掃活動を行います。 

ご理解の上、ご協力お願いします。 

 

 

 ご不明なことがありましたら、お気軽に担当会場のコー

チにご質問ください。よろしくお願いします。 

 

 1 月からスタッフの配置転換を行い、下記のように変更

している会場があります。ご確認をお願いします。 

 

 

 

 

 

こんにちは！12 月から新しくコーチになりました佐藤 

純一（さとう じゅんいち）です。地元は大河原町で現在 

27 歳。サッカー歴は約 11年になります。 

私がサッカーと出会ったのは小学校 1 年生の時でした。 

通っていた学校の校庭でサッカースクールが行われており、 

それを見て楽しそうだなあと感じ、サッカーを始めたのが 

スタートです。 

 コーチとしての経験はゼロですが、中里コーチのもと、 

日々の練習でいろいろなことを勉強させてもらっています。 

また、C 級ライセンスの取得をすべく、先日から、松島での講習会にも参加し

ています。その講習会の帰りに気が付いたことなのですが、講習会で指導を担当

して頂いている方の中に、現 FCみやぎバルセロナの監督をされている石垣さん

という方がいらっしゃいます。なんとこの方、20 年前に私が通っていたスクー

ルのコーチもされていたのです！聞き覚えのある声と見覚えのある顔なのは分

かってはいたのですが、「…誰だっけ？」と講習中ずっと頭を抱えていました。（途

中、すぐに思い出せない自分に対して凹みましたが）記憶が繋がった時は、思わ

ず「あ゛ーーーっ！」と 1 人車中で叫んでしまいました(笑) 

こんな私ですが、サッカーを通じて子供達に様々なことを伝えていけたらと思

っています。また、私自身も子供達と一緒に成長していきたいと思っています。 

皆さんこれからよろしくお願い致します！ 

 12 月 21 日(水)にアバンツァーレの選手コースの練習を

取材したいと連をいただき、取材を受けました！ 

「サッカークリニック」という全国の指導者たちが主にみる

雑誌になっています。2 月後に掲載予定です。 

ぜひ、ご覧ください！ 

 なぜ、アバンに取材だったか逆質問をした 

ところ、全日本少年サッカー大会宮城県大会 

の結果はもちろん試合で取り組んでいるサッ 

カーが良かったとのことでした。これからも 

自分たちの取り組みをしていきましょう。 


